

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Buen Servicio al Ciudadano"

NOTA DE PRENSA Nº 175 - 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

La educación inicial llega al 96% de infantes en la región Cajamarca

A propósito del 86 aniversario de la educación inicial que se celebra este 25 de mayo, tenemos la satisfacción de señalar que la cobertura en educación inicial ha llegado al 96% de la población estudiantil de la región Cajamarca, esto según el Ministerio de Educación.

Hasta el año 2011 la educación inicial llegaba a la mitad de la población; es decir el 50%. El esfuerzo de cada Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL), de la Dirección Regional de Educación, ha permitido realizar un importante cierre de brechas en el sector educación, principalmente educación inicial.

Wilson Baca Altamirano, Director Regional de Educación, nos dice que según el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), somos la segunda región con mayor cobertura de educación inicial del país, ubicándonos por encima de las regiones norteñas de Lambayeque, Piura, La Libertad.

Desde el año 2011 se han logrado crear 2297 plazas en 1598 nuevas instituciones educativas creadas, para seguir ampliando este servicio a la comunidad estudiantil. "Antes la educación inicial era un privilegio y ahora es un derecho para nuestros niños, porque se está llegando a los lugares más alejados", señala Wilson Baca.

COBERTURA EN EDUCACIÓN PRIMARIA Y SECUNDARIA

La cobertura en educación primaria es del 98% en toda la región. El Director Regional de Educación aclara que el 2% restante no ha sido cubierto, porque arrastra otras aristas como salud, seguridad ciudadana. "En este porcentaje están los niños trabajadores, en abandono, niños que se encuentran en situación de alta vulnerabilidad o riesgo", puntualizó.

En educación secundaria la cobertura es del 80% de la población, para mejorar este indicador se están creando nuevos colegios en las zonas rurales más alejadas. Se pretende llegar al 95% en los próximos años.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Buen Servicio al Ciudadano"

Se agradece su difusión Cajamarca, 16 de mayo del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA